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Педагогика и методика воспитательной работы /
Pedagogy and Methods of Educational Work
	Краткое содержание учебной дисциплины / Brief summary
	Дисциплина направлена на формирование у студентов знаний о сущности, целях, принципах, содержании, формах и методах воспитательной работы в образовательных организациях. Рассматриваются современные концепции и технологии воспитания, особенности организации воспитательных мероприятий, взаимодействие педагога с семьёй и социумом, диагностика и оценка эффективности воспитательного процесса. 
	The discipline is aimed at forming students’ knowledge about the essence, goals, principles, content, forms, and methods of educational work in educational institutions. It examines modern concepts and technologies of upbringing, the features of organizing educational activities, the interaction of the teacher with the family and society, and the diagnosis and evaluation of the effectiveness of the educational process.

	Формируемые компетенции / The formed competences
	- Умение проектировать и реализовывать воспитательную работу с учётом возрастных и индивидуальных особенностей воспитанников. 
- Навыки применения современных форм, методов и технологий воспитания. 
- Владение методами диагностики и оценки эффективности воспитательной деятельности. 
- Способность взаимодействовать с родителями и социальными партнёрами. 
	- Ability to design and implement educational work taking into account the age and individual characteristics of students. 
- Skills in applying modern forms, methods, and technologies of upbringing. 
- Mastery of methods for diagnosing and evaluating the effectiveness of educational activities. 
- Ability to interact with parents and social partners.

	Результаты обучения / Learning outcomes
	Знать / Know:
- Цели, задачи и принципы воспитательной работы. 
- Современные подходы, концепции и технологии воспитания. 
- Формы и методы организации воспитательных мероприятий. 
- Методы диагностики и оценки результатов воспитательной деятельности. 

Уметь / Be able to:
- Планировать, организовывать и проводить воспитательные мероприятия. 
- Применять современные педагогические технологии в воспитательном процессе. 
- Осуществлять диагностику и анализ воспитательного процесса. 
- Взаимодействовать с семьёй, социумом и коллегами. 

Владеть / Own:
- Приёмами педагогического взаимодействия в процессе воспитательной работы. 
- Навыками разработки программ и методических материалов по воспитанию. 
- Методику оценки качества и эффективности воспитательной деятельности. 
	Know:
- Goals, objectives, and principles of educational work. 
- Modern approaches, concepts, and technologies of upbringing. 
- Forms and methods of organizing educational activities. 
- Methods for diagnosing and evaluating the results of educational activities. 

Be able to:
- Plan, organize, and conduct educational activities. 
- Apply modern pedagogical technologies in the educational process. 
- Carry out diagnostics and analysis of the educational process. 
- Interact with family, society, and colleagues. 

Own:
- Techniques of pedagogical interaction in educational work. 
- Skills in developing programs and methodological materials for upbringing. 
- Methodology for assessing the quality and effectiveness of educational activities.

	Семестр изучения / Semester of study
	2 курс, 4 семестр 
	2nd year, 4th semester

	Трудоёмкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units
	3
	3

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hours of students' class work and hours of self-directed learning
	36 аудиторных , 72 СРС 
	36 class hours, 72 self-study hours

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification
	Зачёт 
	Pass-fail test



